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Так приветствовал собравшихся 
утром 27 июня на улице Победы заме-
ститель главы, а по совместительству 
руководитель массового велопробега, 
Евгений КЫНКУРОГОВ.

Впервые в Лесном День молодежи было ре-
шено отметить такой красивой, здоровой ак-
цией. Она и называлась здорово: «Я люблю 
жизнь!». Организовали ее отдел по делам мо-
лодежи совместно с отделом культуры и город-
ским спорткомитетом. День молодежи в Год 
молодежи – это круто!

«Молодежь говорит наркотикам – НЕТ!», 
«Наркотики – вред! Лучше жить без бед!», 
«Спорт – это классно!» несутся кричалки. Сот-
ни юных и не очень велосипедистов уже гото-
вы пришпорить своих двух- и трехколесных ко-
ней и понестись вперед!

К собравшимся обращается начальник отде-
ла наркоконтроля Алексей Гришин: «У нас есть 
общий враг – наркотики! И даже в такой празд-
ничный, солнечный день забывать об этом 
нельзя!».

В общем, ударим велопробегом!.. Ударили! 
Самые младшие его участники преодолевали 
дистанцию в колясках, рядом с дошколятами 
бежали мамы и воспитатели.

После велосипедистов на старт вышли рол-
леры, и это тоже было красиво!

Закончилась акция, но это еще не повод рас-
ходиться. Около Дома творчества молодежи 
«Юность» – парад пожарной и военной техни-
ки. Вот уж ребятня облепила машины (наде-
юсь, не разобрала на винтики?), вот уж пола-
зила, покрутила рули! У мам и пап не меньшие 
восторги: только успевают милых чад фотогра-
фировать.

Потом еще была игровая развлекательная 
программа, организованная ДТМ «Юность» и 
парком культуры и отдыха. Начало дня в Лес-
ном задалось!

Письмо пришло по электронной 
почте, затем начались звон-

ки… Знаете, наша молодежь умеет 
припечатать вопросом или репликой 
так, что не сразу и ответишь. Напри-
мер, некто Алексей поинтересовал-
ся: «А вы сами-то были на празднова-
нии Дня молодежи? И что, после все-
го опишете весь этот бардак в радуж-
ных тонах?» Девушка Оксана, а так-
же ее многочисленные друзья, жела-
ли знать, «какому умнику – по всей ви-
димости, весьма далекому от молоде-
жи – пришла мысль ограничить вре-
мя проведения дискотеки» и почему 
даже в «урезанном виде» она так и не 
состоялась?

Понимая, что молодые лесничане 
возмущены ситуацией не на шутку, за 
комментариями я обратилась к непо-
средственным организаторам Дня мо-
лодежи – руководителю творческого 
объединения «НеФормат» Дмитрию 
ПОДЪЕФЕРОВУ и заведующему мо-
лодежным отделом ДТМ «Юность» 
Артему СЫЧЕВУ.

Сначала решили ограничиться 
кратким объяснением следующего 
содержания: постановлением гла-
вы о проведении в Лесном Дня мо-
лодежи-2009 было рекомендовано 
ограничить уличные мероприятия 
временными рамками с 17 до 20 
часов, дискотеку закончить не поз-
же 2 часов ночи и ограничить там 
продажу любого спиртного. В связи 
с этим после первого, так скажем, 
«холостого» часа работы дискоте-
ки администрацией ДТМ «Юность» 
было принято решение о ее закры-
тии.

Проще говоря, первый час музыка 
играла, столы для посетителей были 
готовы, но – неработающий бар и объ-
явление о том, что дискотека длится 
только до 2 часов, разворачивали мо-
лодежь на 180 градусов. В итоге, на-
чавшись по плану в 21.30, в 23.00 дис-
котека уже финишировала, и те мо-
лодые люди, кто пришел чуть позже, 
остались у разбитого корыта и в пол-
ном недоумении.

Так коротко и понятно хотела я дать 
комментарии. Однако по мере разго-
вора Дмитрий и Артем, сами крайне 
недовольные организацией меропри-
ятия, выложили полной обоймой все 
возмущения.

Как оказалось, началом провала 
праздника Дня молодежи стала 

рекомендация в постановлении гла-
вы всем торговым и коммерческим 
точкам ограничить продажу спиртно-
го с 16.00 до 20.00, а «Юности» – в 
течение всего времени и независи-
мо от возраста граждан. Очень мно-
гие совершеннолетние лесничане не

 
поняли этого требования: поче-
му вдруг взрослым людям пытают-
ся запретить употреблять спиртное 
в праздник? Почему в заведении, 
куда они привыкли приходить каж-
дую субботу и игристо-весело рас-
слабляться, в праздник устанавли-
вают какие-то ограничения? Что за 
странные методы по отрезвлению 
населения решила применить адми-
нистрация любимого города, да еще 
в самый неподходящий для этого 
момент? И почему эти особые рам-
ки в отношении спиртного устано-
вили только для «Юности»? Поче-
му это не касалось, например, СКДЦ 
«Современник», который является 
таким же досуговым учреждением, 
как и «Юность»? Там в это же время 
проходило мероприятие, где прода-
вали и пиво, и то, что покрепче. Не 
говоря уже о том, что в День молоде-
жи перед гражданами с готовностью 
распахивали двери и «Варадеро», и 
паб – и молодежь шла туда, потому 
что там было все как всегда, без за-
претов и рамок. Или в Нижнюю Туру, 
где праздничные мероприятия дли-
лись до 3 часов ночи и тоже – без за-
прета на спиртное.

И каков результат? Молодежь вы-
разила протест – и не кому-

нибудь, а главе городского округа 
Сергею Викторовичу Щекалеву, кото-
рый подписал такое странное поста-
новление о праздновании Дня моло-
дежи. Впрочем, вряд ли глава лично 
готовил данное постановление. На-
верняка этим занимались его заме-
стители, что, в принципе, правильно: 
на то они и замы. Но в итоге из-за не-
продуманных решений крайним все 
равно оказался градоначальник…

– Вообще, дискотека – это тради-
ционное мероприятие, – поясняет Ар-
тем Сычев. – Слово «традиция» здесь 
ключевое. Мы работаем с молоде-
жью не первый год, и все знают: улич-
ные мероприятия проводятся с 18.00 
до 22.00, а с 23.00 действо переносит-
ся в помещение ДТМ «Юность». Рань-
ше у нас вообще до 5 утра были дис-
котеки, тем более – праздничные. И 
вот теперь вся наша многолетняя ра-
бота сведена на нет: потому что сегод-

ня только один чело-
век из администра-
ции – Наталья Вла-
димировна Андриев-
ская, начальник от-
дела по делам мо-
лодежи – единолич-
но решает, как про-
водить День моло-
дежи. И что получи-
лось в итоге? Улич-
ную концертную про-
грамму мы начали, 
когда зрителей было 
всего человек 300. А 
в половине восьмо-
го пришли те 4 тыся-
чи, которые привык-
ли ходить в это время 
в «Юность», те, кто 
знает нашу традицию 
и закон шоу-бизнеса, 
что самое интересное 
всегда бывает в кон-
це: и лучшие артисты, 
и все сюрпризы. И вот 
народ их полвосьмо-
го увидел, а в восемь 
не понял: что произо-

шло, почему все закончилось?.. Види-
мо, Наталья Владимировна рассчиты-
вала на то, что в 20.00 мероприятие 
финиширует, и в 20.15 люди дисципли-
нированно пойдут домой – трезвые и 
веселые. Но не пошли ведь!..

Как выяснилось, было много не-
понятного и в вопросах органи-

зационного характера. Так, почему-то 
баки для мусора и биотуалеты были 
отвезены к СКДЦ «Современник», а 
не к ДТМ «Юность». Это опять же – 
согласно постановлению, в котором 
прописано, что с 18 до 22 часов на 
площади СКДЦ будет проходить ме-
роприятие. Излишне говорить, что ни-
какого мероприятия в это время там 
не было. Правда, позже два бака все-
таки доставили к «Юности», но биоту-
алеты так и простояли у «Современ-
ника». И в чем величие идеи?..

Вопросы правопорядка тоже ре-
шались странным образом. Око-

ло сцены, справа и слева, конечно, 
находились по два сотрудника ОВД 
и два дружинника, но пьяную толпу, 
которая лезла на сцену к девочкам-
певицам, со сцены выгонял почему-то 
Артем Сычев. А стражи порядка стоя-
ли и смотрели либо в горизонт, либо 

в циферблаты, явно ожидая, когда же 
эта тусовка кончится.

Ряд моментов праздничной про-
граммы тоже вызывает недоумение. 
Утро. Начальник отдела по делам мо-
лодежи ходит с мешком мелков: она – 
главный организатор конкурса рисун-
ков на асфальте. Друзья мои, какая мо-
лодежь будет рисовать на асфальте? 
Двадцати-тридцатилетние люди? Ка-
кое отношение детский конкурс имеет к 
Дню молодежи? Есть День защиты де-
тей – рисуйте 1 июня. Праздники РАЗ-
НЫЕ – так пусть и мероприятия будут 
соответствующими сути. Если, как от-
вечала на этот вопрос Наталья Андри-
евская пару лет назад, «на асфальте 
рисует будущая молодежь», то логич-
но было бы провести и конкурсы для 
пенсионеров – бывшей молодежи…

Артем Сычев и Дмитрий Подъефе-
ров уже не первый год проводят Дни 
молодежи в городе, и наболело у них 
многое. Так, ежегодно недостаточ-
но внимания уделяется «Кубку «Не-
Формата» по мини-футболу» – одно-
му из самых массовых и востребован-
ных мероприятий. Сам турнир в поста-
новлении, конечно, фигурирует, но ни 
на призы, ни на рекламную кампанию 
отделом по делам молодежи не выде-
ляется ни рубля, оргвопросы даже не 
рассматриваются. Потому что все зна-
ют: есть некие люди – фанаты своего 
дела: Кадцин, Подъеферов, Сычев, ко-
торые на свои деньги (либо на какую-
нибудь спонсорскую тысячу) купят и 
кубок, и приз, и рекламу в СМИ да-
дут, и оплатят работу сопутствующих 
служб, которые должны быть на по-
добных мероприятиях… Больше никто 
этим не занимается, никому не надо.

– Нам говорят: бюджет отде-
ла всего 15 тысяч рублей, 

на всех не хватает, – усмехается Ар-
тем. – Что ж, видимо, конкурс водите-
лей 13 цеха – это очень важное для 
города мероприятие, раз на него на-
шлись средства. Хотя призовой фонд 
мог запросто обеспечить комбинат… 
Вот так у нас все и делается. И мое 
мнение: нынешний День молодежи 
был худшим из всех, которых мне до-
велось видеть в городе…

Добавлю: все представители моло-
дого поколения, звонившие в редак-
цию, были с ним солидарны.

От комментариев позволю себе от-
казаться.

Жанна РОЖДЕСТВЕНСКАЯ.     

В День молод¸жи 

«Вы сделали 
правильный выбор!»

Вечер. Площадь «Юности» гремит молодеж-
ными ритмами, собирается нарядный народ. 
Рэп-фестиваль! В нем приняли участие многие 
известные в городе коллективы и группы: «Же-
стокая реальность», «Пиф-паф!», «Акцент», 
«Seven P», «Поколение NEXT» – всех не пе-
речислить!

Уже четвертый год под-
ряд (традиция!) в Лесном в 
День молодежи проводится 
городской турнир по мини-
футболу, а на площади ДТМ 
проходит награждение побе-
дителей. В этом году кубок 
«НеФормата» вручается ко-

манде «Фарт».
А музыка зву-

чит! На сце-
н е  « Д е вч а -
та», Светлана 
Сергеева, Яна 
Орел и Артем 
Сычев. Танцу-
ет молодой на-
род. И корот-
кий дождь, за-
гнавший под 
крышу даже 
р а б о т н и к о в 
милиции, зрителям нипочем! 
День молодежи! Жаль, что за-
кончился он в детское время: 
20 часов. Им бы, молодым, 
еще петь и петь, танцевать и 
танцевать. Но с постановле-
нием главы не поспоришь! Го-
ворят, в Нижней Туре гуляли 
дольше...

Праздник прошел. Традиционно он заверша-
ет наш творческий сезон. Потом отпуска, кани-
кулы. Но в этом году сезон продлится чуть доль-
ше: 4 июля в парке культуры и отдыха впер-
вые пройдет национальный татаро-башкирский 
праздник Сабантуй, так что еще увидимся!

Татьяна САИТОВА, 
редактор отдела культуры 

города Лесного.
Фото автора.

Подъехали к танцполу, 
а дискотеки – нет...

«Суббота, 27 июня. День молодежи в Год молодежи. План мероприятий 
был по-настоящему грандиозным: спортивные соревнования, велопро-
бег, вечерний концерт. И, конечно, дискотека в «Юности» – традиционная 
кульминация субботы, да и всей рабочей недели.

В силу того, что учусь и работаю в Екатеринбурге и приехала лишь на 
выходные, решила ограничиться последним пунктом списка – старой до-
брой, проверенной годами дискотекой в «Юности». Почему бы мне было не 
остаться в Екатеринбурге и не сходить в приличный клуб там, спросите 
вы. Может быть, потому что мне 19, и я еще чувствую привязанность к 
родному городу, потому что мне по-прежнему хочется приехать сюда на 
выходные, повидаться с родными, со школьными друзьями, узнать, что но-
вого в их жизни... Потому что на вручении медалей летом 2007 года пред-
ставители городской администрации говорили нам: «Дорогие выпускники, 
возвращайтесь, мы вас всегда ждем!»

Так или иначе, мы с бывшими одноклассницами решили, как говорится, 
тряхнуть стариной в День молодежи и сходить по-
танцевать. Подъехали к площади возле танцпола око-
ло одиннадцати вечера, а дискотеки нет! Глазам не по-
верили. Возле фонтана стоят компании, человек сто, 
как минимум. Судя по разбросанным пустым бутыл-
кам, концерт состоялся, а вот его логического про-
должения – дискотеки, казалось, и в помине не было.

Я вспомнила отрывок из интервью с Дмитрием 
Подъеферовым, услышанный накануне праздника в пе-
редаче местного ТВ. В своей речи он говорил о необ-
ходимости удерживать молодежь в городе, заинте-
ресовывая ее новым, сравнимым по качеству с уров-
нем большого города. О чем качественно новом может 
идти речь, если даже минимума – дискотеки раз в не-
делю, провести не получается? Я думаю, быть орга-
низаторами дискотеки-монополиста (именно монопо-
листа по масштабу) – это ответственность за до-
суг тех, кто является настоящим и будущим нашего 
города. О каком хорошем отношении к молодежи го-
ворит тот факт, что дискотеку отменили и даже не 
удосужились предупредить об этом горожан?

Есть альтернатива, скажете вы. СКДЦ «Совре-
менник»? Там 27-го числа было мероприятие «Кому за 
30», и столиков в принципе не хватило бы на всех. Да 
и направленность другая. «Варадеро»? Аналогичная 
ситуация с местами, и платить 150 рублей за вход и 
при этом даже не присесть –  тоже не очень хочется. 
Паб? В итоге мы выбрали его: там и вход дешевле, и 
музыка оказалась неплохая.

Тем не менее, праздник был подпорчен из-за отношения. Отношения к 
молодежи в День молодежи. В Год молодежи.

ЛЮБ¨НОЧЕК, г. Лесной».


